Q

EL NUEVO SIGLO



Atrás. Off the record.

Off the record

Redacción Política

to 18, 2019 - 08:00 AM









Ribéry inicia una nueva aventura en la Fiorentina

Ahora

'Mariajo' Uribe se pierde el resto de la temporada por lesión

Trump se retracta sobre posible control de armas

Groenlandia, un territorio ártico muy codiciado

Masacre en Manizales: fueron asesinadas 5 personas







Botero, muy cotizado

En las altas esferas de las Fuerzas Militares la forma en que el ministro de Defensa, Guillermo Botero, ha salido a ponerle la cara a la racha de escándalos y polémicas de las últimas semanas al interior del Ejército especialmente, ha subido los puntos del titular de la cartera. Incluso se afirma entre los altos mandos que hoy por hoy Botero tiene un alto grado de credibilidad y convocatoria en los estamentos castrenses y policiales, pese a que en un principio se dudaba de su capacidad para ser el vocero político de la Fuerza Pública. Por lo mismo, aseguran que Botero ya se perfila como uno de los ministros que sí podría durar los 12 años.

Aterrizaje de Goldberg

Desde ya hay gran expectativa sobre la tónica en que llegará a Colombia próximamente el nuevo embajador de Estados Unidos en nuestro país, Philip Goldberg, cuya designación por parte de la Casa Blanca fue confirmada por la plenaria del Senado norteamericano a comienzos de este mes. El reemplazo de Kevin Whitaker es considerado dentro de los círculos políticos y diplomáticos estadounidenses como un diplomático de línea dura, por lo que es previsible que con él al frente de la Embajada en Bogotá exista una mayor presión del gobierno Trump en materia de resultados antidroga. Por lo pronto se sabe que la idea del gobierno Duque es que cuando el nuevo Embajador se instale en Colombia ya esté reanudándose la fumigación aérea con glifosato a los narcocultivos.

"Una locura"

A propósito de un informe publicado esta semana por **EL NUEVO SIGLO** en torno a si convenía vender en estos momentos un porcentaje de alrededor del 10% en acciones de Ecopetrol, que tuvo ganancias récord en el primer semestre, un exalto cargo de la estatal petrolera indicó que "sería una locura" entrar a modificar en estos momentos la composición accionaria, sobre todo cuando la compañía está haciendo negocios de alto calibre en el mercado internacional de los hidrocarburos, como el que acaba de cerrar con la OXY para explotar yacimientos no convencionales en Estados Unidos.

Debate por tragedia

En el Congreso esta semana hubo varias voces que pidieron citar a la cúpula de la Fuerza Aérea y al ministro de Defensa, Guillermo Botero, para que explicaran las circunstancias del trágico accidente de los uniformados que murieron el domingo pasado, en medio de una exhibición castrense en la Feria de las Flores. Como se sabe, las dos víctimas cayeron de una altura superior a los 70 metros cuando colgaban de una cuerda que sujetaba una bandera colombiana atada a un helicóptero. Un parlamentario recordó que la imprudencia de la exhibición era tal, que la condena a la Nación no solo sería segura sino millonaria, razón por la cual el Estado debía prepararse para repetir sobre los oficiales que autorizaron una acción tan temeraria.

Tremor bursátil

El agravamiento de la 'guerra comercial' entre China y Estados Unidos y la reacción a algunos datos sobre la economía de la potencia norteamericana, generaron un nuevo remezón en los mercados de acciones y capitales esta semana, con caídas el miércoles y leve recuperación jueves y viernes.

0 comentarios

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios

Suscríbase a la versión digital del impreso

Publicidad

Quiénes somos

Suscripción impresa





f 💆 G+ 👂







